

Sehr geehrte Damen und Herren,

am 26. Mai 2019 finden europaweit, so auch in Rheinland-Pfalz, die Wahlen zum neunten Europäischen Parlament statt. Mit der Europawahl können Sie über die zu-künftige politische Ausrichtung der Europäischen Union mitentscheiden.

Die Europäische Union sichert Frieden, Freiheit und Menschenrechte. Sie bringt Millionen Bürgerinnen und Bürgern Wohlstand, hohe Umwelt- und Verbraucherstandards sowie Freizügigkeit ohne Grenzen. In einer globalisierten Welt kann sich Europa nur gemeinsam behaupten. Die Europäische Union hat viel erreicht. Mehr als 60 Jahre Frieden und ein fast durchweg hoher Lebensstandard sind Erfolge, auf welche die Bürgerinnen und Bürger der EU zu Recht stolz sein können.

Gerade wir in Rheinland-Pfalz wissen, was es bedeutet Europa zu leben. Mit Grenzen zu Frankreich, Belgien und Luxemburg ist die Europäische Union bei uns gelebter Alltag. Die Menschen leben und erleben in Rheinland-Pfalz das Europa der offenen Grenzen und die europäische Einigung ganz konkret: Sie begegnen sich, überqueren die Grenzen, um im Nachbarland zu arbeiten oder eine Ausbildung zu absolvieren und nutzen gemeinsam kulturelle Angebote. Sie sehen, Europa eröffnet für uns in Rheinland-Pfalz viele Chancen und Möglichkeiten.

In dem beiliegenden Informationsblatt geben wir Ihnen einige relevante Informationen zu der Wahl zum Europäischen Parlament an die Hand. Zudem erhalten Sie von uns Hinweise, wenn Sie Ihr Wahlrecht als EU-Bürgerin oder EU-Bürger eines anderen Mitgliedsstaates in Deutschland ausüben möchten.

Setzen Sie am 26. Mai 2019 ein deutliches Zeichen für ein starkes Europa. Jede Stimme zählt. Gehen darum auch Sie zur Wahl.

Mit freundlichen Grüßen

Anne Spiegel

Ministerin für Familie, Frauen, Jugend, Integration und Verbraucherschutz Heike Raab

Bevollmächtigte des Landes beim Bund und für Europa für Medien und Digitales Miguel Vicente

Beauftragter der Landesregierung für Migration und Integration